



LOS ARCTURIANOS *EL AMOR*

Marilyn Raffaele

3 de agosto de 2014

Una vez más deseamos hablarles de amor, porque la comprensión de la verdadera esencia del amor es de suma importancia ya que los habitantes de la tierra se mueven hacia adelante. El tercer sistema de creencias dimensional contiene una infinidad de conceptos relacionados con el amor - ninguno de los cuales son reales.

El amor es el pegamento que mantiene unida a toda la creación - Es la energía de la interconexión entre todos los seres vivos dentro de una Conciencia Divina. Es la energía, la sustancia y la actividad que fluye en y a través de las formas de vida aparentemente separadas, pero siempre es el UNO, porque eso es todo lo que hay-Omnipresencia.

La conexión sagrada entre toda vida es experimentado por todos y ha sido nombrado el amor por el mundo. A causa de la ignorancia espiritual dentro del tercer sistema de creencias

dimensional, este sentido de conexión o "amor", se ha convertido con el tiempo personal y universalmente categorizada, limitada y regulada en creencias muy alejadas de lo que es el amor realmente.

EL AMOR ES y no puede ser categorizada o puestos en ranuras o "apropiadas" "inapropiados" de la que se lo juzga. Toda la vida es en sí y por la única vida y todos están conectados, en virtud de esto. Al igual que con todas las cuestiones de la vida, el estado de conciencia de un individuo interpreta la energía de la interconexión (el amor) de acuerdo con su sistema de creencias en particular y luego se manifiesta de manera positiva (acciones que refleja la unidad) o negativa (la guerra, la violación, el abuso) - a juzgar que es digno de amor y quién no lo es.

Para el estudiante espiritual serio, ya es hora de tiempo para ir más allá de vistas tridimensionales del amor y mudarse a una toma de conciencia, la aceptación y la práctica que refleja la Unidad.

El amor no es la atracción sexual, ni tampoco es una reacción emocional (positiva o negativa) se puede sentir por otro, aunque esto es a menudo un aspecto del mismo, especialmente con aquellos que ha conocido bien en otras vidas. El amor no es algo que se puede suspender o dar de acuerdo a un capricho del ego. EL AMOR ES - período.

Con el tiempo la conciencia del mundo no-despiertas reglas adjuntas y limitaciones en el amor - Categorías de emoción, la atracción, la aceptación, el dogma religioso, la dignidad, etc, etc - que se declara sólo ciertas categorías de amor como aceptable. Algunas de estas reglas eran necesarias para los tiempos en que fueron creadas. Sin embargo, se trata de un nuevo tiempo. un tiempo para salir de estos conceptos y creencias. EL AMOR ES,

siempre ha sido y siempre lo será, y nunca puede ser limitado o cambiado, independientemente de cómo muchas interpretaciones falsas sobre el que mentes tridimensionales pueden imaginar.

Muchos todavía luchan con la idea del amor como la Unidad debido a las creencias arraigadas sobre el amor es una emoción de atracción o aceptación. Debido a esto, ellos descubren que son incapaces de amar por sí a cualquiera que parece estar causando problemas a los demás. Esto es comprensible, no juzguen ustedes mismos esto, sino entiendan que se les enseñó y vivió estos conceptos, vida tras vida haciendo que se mantenga en la memoria celular que es lo que está ahora en condiciones de reconocer y aclarar. La mayoría no estaban preparados para las verdades más profundas hasta ahora.

Los conceptos de amor son continuamente presentados al mundo por aquellos creyéndose autoridades intelectuales y espirituales. Eso está muy bien, en algún nivel, pero a medida que los estudiantes espirituales que han ido más allá de necesitar a nadie que le diga qué es verdad y qué no lo es, ustedes han alcanzado ese estado de conciencia donde se puede aprender desde dentro. Viejas creencias se celebran a menudo mucho después de que ya no sirven, simplemente porque una persona nunca ha sentido que es importante tener una buena mirada a sí mismo o pregunta a su sistema de creencias. Esto es cuando un "toque de atención" puede manifestarse.

El amor es energía de Unidad, una realización de la naturaleza divina innata de toda vida. Aun cuando los acontecimientos exigen que hablen con firmeza, o la disciplina a otro, sólo necesitan silencio y en secreto celebrar un reconocimiento de su divinidad a amarlos. Cuando ustedes se dan cuenta de las atrocidades en el mundo, o incluso dentro de sus propias familias, no se espera sentirlo en forma cálida y amorosa. Es perfectamente

aceptable para firmar una petición o hablar así guiados, pero siempre lo hacen desde el punto de saber que todos son uno en el Uno sin importar las apariencias externas. Vivir de amor nunca significa ser estera de otra puerta, pero significa reconocerse a sí mismo ya los demás por lo que eres y lo que realmente es como que hagan o digan lo que se necesita. Es la práctica de dar poder a las apariencias externas ilusorias.

La divinidad de las personas que causan problemas y dolor para los demás puede ser muy difícil de reconocer, y que nunca puede reconocerlo en esta vida, pero su trabajo es saber que está ahí. Este es el amor, así es como te gusta, y es así como se agrega luz a la conciencia del mundo y ayudar a disipar la densidad de la conciencia de la separación. Hasta que la humanidad no aprenda a amar en el sentido más verdadero, el amor permanecerá encerrado en los conceptos y creencias obsoletas.

Vayan a su interior y preguntarse "¿Qué es el amor? ¿En qué creo en el amor? ¿Qué tengo que dejar ir el fin de avanzar en el sentido más verdadero de amor?" Sean muy honestos como ustedes examinan sus propias creencias particulares sobre el amor y ser conscientes de que dejar de lado las creencias limitantes largamente celebradas probablemente afectará a sus interacciones con los que te rodean que sólo conocen el "viejo" usted.

En la tercera dimensión, amar a los demás con frecuencia fluye de la creencia de que hay alguien que está cerca y debe ser "fijo". Esta actitud hacia ayudar a otros refleja la dualidad - la creencia de que el donante ha sido bendecido, pero el receptor no es y con frecuencia sirve para alimentar el ego del que da, que se considere ser más espiritual o "santo", por su "sacrificio".

La vida está llena de oportunidades física, emocional o

mentalmente para ayudar a los demás y esta es la correcta actividad. Sin embargo, para los que están espiritualmente conscientes, una acción de amor debe fluir de un sentido superior, uno en el que el receptor está reconocido como tan espiritual como el dador - diferentes clases iguales pero que experimentan la vida y tal vez vivir de un estado diferente de conciencia en el tiempo.□

Nunca tengan miedo de ofrecer ayuda si se quiere, pero siempre esten alertas al ego sugerencias que les pedirá que cree que sabe lo que es mejor para el otro. Siempre deben ser guiados por su intuición, ir al interior y le preguntan si no está seguro. Hay algunos que simplemente deben bajar completamente antes de que puedan experimentar los caminos más altos o mejores de aprendizaje, y aunque es difícil, es amar dejarlos a ellos.

AMOR en el más alto sentido,

Somos Los Arcturianos.

03/08/14

www.onenessofall.com

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION